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Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le fait que la plupart des pays européens ont
adopté une même signalétique pour indiquer les centres des villes (cercles concentriques). Il lui demande s'il ne
serait pas judicieux que la France adopte également cette signalétique.
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